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TOP 9 	Sachstand Biodiversität 2021, 7. Zwischenbericht 	 2021/0219 

Frau Bellgardt (DIE FRAKTION) weist in den Nachtragsunterlagen zu TOP 9.1 (DS-Nr. 
2021/0219/1) auf einen inhaltlichen Fehler hin. Sie bittet die Verwaltung zu prüfen ob die Flä-
che Auf der Sauerweide, wie im Antrag angefragt, als Blühfläche angelegt werden kann. 

Stellungnahme der Verwaltung: 
Die Fläche, die vermutlich mit der Straße Auf der Sauerweide gemeint ist, liegt direkt am Ag-
gerdeich. Von der Besonnung her würde sie sich zwar eignen, allerdings liegt die Fläche am 
bzw. im Landschaftsschutzgebiet, was die Möglichkeiten einer Einsaat stark einschränkt Der 
Aggerdeich soll darüber hinaus in den nächsten Jahren saniert werden, wofür temporäre La-
ger- und Zufahrtsflächen benötigt werden. Daher wird empfohlen eine Einsaat als Blühfläche 
erst nach oder mit der Sanierung des Aggerdeichs durchzuführen. 

Herr Heseding (GRÜNE) verweist auf die Möglichkeit Anteile von Blühwiesen zu pachten, 
Der Troisdorfer Landwirt Engels bietet ein solches Verfahren an. 

Die Fraktionen beantragen den Beschluss um folgende Punkte zu ergänzen: Die Verwaltung 
soll prüfen, inwieweit ab dem Haushaltsjahr 2022 großflächige Blühwiesen im Stadtgebiet 
angelegt werden können. Dabei soll im Rahmen einer Konzeption, vergebe- und beihilfe-
rechtlich evaluiert werden inwieweit mögliche Kooperationen mit Landwirten eingegangen 
werden können. Dies beinhaltet ebenfalls eine Prüfung im Hinblick auf Saatgutherkunft, die 
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Anlage von einjährigen oder mehrjährigen Blühwiesen und deren Bewirtschaftungsformen, 
sowie die Überprüfung im Sinne von bereits existierenden Förderprogrammen oder Auflagen 
der Landwirtschaftskammer und ggf. Interessenbekundungsverfahren. 

Beschluss: 

Der Umwelt- und Verkehrsausschuss nimmt die Sachdarstellung zu den Ergebnissen aus 
2020 zu Kenntnis und beschließt die Umsetzung der in Tabelle 2 vorgeschlagenen Maßnah-
men. 
Die Verwaltung wird beauftragt in der 1. Sitzung im Jahr 2022, eine Konzeption vorzulegen, 
inwieweit großflächige Blühwiesen im Stadtgebiet realisiert werden können. 

Abstimmungsergebnis: Ja 21 Nein 0 Enthaltung 0 Befangen 0 
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